

〈学校教育目標〉
よく学び、たくましく生きる心豊かな児童の育成
「元気な子 考える子 やさしい子」

総社市立維新小学校
令和元年6月12日
第11号

田植えを体験（5・6年生）

先日、難波さん・横山さんにお世話になって、もみまきをしたことはお伝えしました。5・6年生が大切に世話をし、ちょうどいいくらいに成長した苗を使って、6月11日、田植えを行いました。途中のお世話は地域の方にお任せとなりますが、収穫の秋には稲刈りをさせていただく予定です。また、採れたお米は感謝の会（お世話になった地域の方々をお招きする会）でおにぎりにして、みんなにいただく予定です。さらに、稲は乾燥させてお飾りづくりで使う予定です。地域の方々のお陰で貴重な体験がたくさんできることに心から感謝しています。



縄の印の所に丁寧に植えていきました。段々と慣れてきてスピードアップ。



植える前に、しっかりお話を聞いて！苗を手にとって教えてくださっているのは、東さん。

田んぼに入った感触ははにかに？結構、気持ちいいかも！



一列になって順序よく。角野先生も一緒にチャレンジ。



おしまいにみんなで記念撮影。ご苦労様でした。



田植えの準備、それに指導をくださった方々。左から難波さん、東さん、定井さん。ありがとうございました。



資源回収、お世話になりました！！

今年度から維新幼稚園と一緒に資源回収を行うことになりました。6月8日・9日に第1回目を実施。大勢の方々が参加してくださってスムーズに回収・積み込みができました。子どもたちも手伝ってくれました。回収に回ってくださった皆さん、積み込みを手伝ってくださった皆さん、それにパレットやフォークリフトを貸してくださった山本さん、本当にありがとうございました。

